

Festival : l'affiche du 40ème Cinemed dévoilée



Gil Martin

07/05/2018 16 h 57 min

Le Festival de Cinéma Méditerranéen de Montpellier -Cinemed- révèle ce lundi l'affiche du prochain festival programmé du 19 au 27 octobre.

L'histoire se poursuit à l'image de celle débutée en 1979 à Montpellier où quelques passionnés de cinéma ont créé les *Rencontres du cinéma italien* qui se sont ensuite ouvertes à la Méditerranée et sont devenues le Festival Cinemed. « *L'affiche de ce 40^{ème} festival, qui sera forcément rugissant* », expliquent les organisateurs, qui remercient The Arab Image Foudation de Beyrouth : « *Cette institution nous a permis d'accéder à son fonds extraordinaire d'archives photographiques, et nous tirons un coup de chapeau également à Chirripo -Ndlr : l'agence installée à Mauguio qui a conçu le visuel final- qui a réalisé le travail de composition et de colorisation de l'affiche de cette édition* ».

La Méditerranée se devine...

Les organisateurs voient dans ce visuel le prolongement de celui du festival 2017 : « *Notre petit garçon acrobate qui faisait les pieds au mur a grandi mais continue ses facéties* », annonce-t-ils, en décryptant l'affiche de cette édition 2018 : « *Les pieds solidement ancrés dans le sable d'une plage où la Méditerranée se devine ; une main légère qui semble porter le petit personnage en fond de scène... Tel un geste, une attention vers l'autre, comme une invitation au jeu... Mise en abîme, profondeur de champ, chaleur des couleurs, corps brunis par le soleil, le visuel respire le cinéma et la Méditerranée, l'ADN du Cinemed* ».

>> **Pratique** : <http://www.cinemed.tm.fr/>

L'affiche du festival Cinemed 2018.

